
智行理财网
鼠年股市图片(鼠年股市图片高清)

鼠年挣钱的机会有哪些

谢谢邀请:说到鼠年挣钱的机会的问题，我想:挣钱的机会有很多，三百六十行，行
行出状元。只要现在是商家才有能可能知道，可是我不是个商家。还有，有哪些朋
友想在二零二零年做生意的？赶紧打个电话给马云，问他在鼠年有哪些生意上的想
法，会对自己有所帮助。

回答完毕:谢谢！

今年的股市会进入牛市吗

今年的股市已经进入牛市了，按照这个节奏，中国石油拉到15元，银行股再涨个4
0%，上证指数能到4500点。现在是牛市初期，行情在犹豫中爆发。

当然了，这取决于国家队的毅力，也取决于老百姓的投入程度。每一次牛市，都是
有原因的。今年的牛市的主要原因是，国家不让炒房子了，但市场上的钱总要去投
资的，所以会慢慢有一些从房地产市场出来的钱进入股市，这个假设如果成立，那
么现在肯定是牛市的初期，后期还有更大的涨幅。现在可以去买股票了，当然操作
节奏上还是要谨慎的，因为金融股可能会大幅度回调一次，大盘拉高到3600点的时
候，可能下杀到3400点，然后继续上扬，达到4500点。今年的股市也许就是这个
节奏。

不过，我也不是神仙，说这个的时候其实我自己也不是很相信的，只不过我最近几
次去银行的自动取款机里取钱，发现拿出来的全是连号的纸币。这说明什么？这说
明也许国家已经投入了一批新钱在市场里了，市场不缺钱。

资金推动股价，所以有钱就有牛市。

不过，大家在操作的过程中，要时刻小心那些解禁股，虽然说也许牛市会来，但股
票买的不好，还是很容易亏的。这个市场有一些莫名其妙的风险是我们不知道的，
比如最近两天，我买了环保概念的聚光科技，它是做科学仪器的，也是高技术公司
，但不知道为什么连续2天大跌，我亏得哇哇的，都不知道到底发生了什么事情。
找不到利空消息，也许有我不知道的利空消息，让我踩了地雷。所以，我错过了今
年最好的行情，就是因为买了聚光科技。股市有风险，牛市有代价，希望大家小心
。
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